

## Gelar Prestasi Mengiringi Prosesi Pelantikan PCM Purwokerto Kabupaten Kendal

Kamis, 03-11-2016



Ketua PCM Purwokerto Terpilih, Drs. H. Inu Indarto, S.Pd ketika memimpin ikrar pimpinan yang diikuti seluruh anggota PCM, PCA, dan PCNA Purwokerto, Kabupaten Kendal

Kendal, Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Purwokerto, Daerah Kendal menggelar pelantikan bersama Pimpinan Cabang Aisyiyah (PCA), dan Pimpinan Cabang Nasyyatul Aisyiyah (PCNA) Sabtu (29/10/16) di Pendopo Kabupaten Kendal. Sebelum acara inti dimulai tamu undangan dihibur dengan pentas prestasi anak-anak SD Muhammadiyah Purin yang menampilkan ragam kesenian tradisional dan modern.

Prosesi pelantikan diawali dengan pembacaan Surat Keputusan PDM, PDA, dan PDNA Kendal oleh sekretaris PDA Kendal, Hj. Endang Nuraini, S.Pd. Turut hadir di tengah-tengah acara antara lain keluarga besar Muhammadiyah se-Cabang Purwokerto, siswa SD Muhammadiyah Purin, wali siswa, jajaran PDA, PDNA dan PDM Kendal.

Ketua PDM Kendal, H. Muslim dalam amanatnya mengingatkan kepada pimpinan baru, bahwa pelantikan sebagai sinyal kerja untuk melaksanakan program yang diawali dengan pengucapan janji sebagai bentuk kesungguhan hati, "Pelantikan ini sebagai awal untuk bergerak dan melaksanakan kinerja pimpinan sebagai ikhtiar kolektif untuk mewujudkan masyarakat Islam yang sebenar-benarnya", ungkapnya. Beliau berharap Muhammadiyah di Purwokerto berfungsi sebagai tenda besar bagi masyarakat, "Jadikan Muhammadiyah ini sebagai tenda besar yang melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat tanpa membedakan golongan, agama dan status masyarakat, karena

Muhammadiyah lahir untuk bangsa, bukan hanya untuk umat Islam saja”, jelas Muslim. Terhadap pentas prestasi anak-anak SD Muhammadiyah Purin beliau memberi apresiasi dan mendorong untuk meningkatkan kerja sama, “Mendidik anak melalui pendidikan yang dikelola Muhammadiyah memerlukan jalinan kerjasama yang baik antara guru, orang tua, masyarakat, dan pemilik sekolahan, yaitu Muhammadiyah”, ujarnya.

Sebelumnya, ketua panitia Nurrudin, SE memanfaatkan kegiatan ini selain sebagai pelantikan pimpinan, juga dijadikan ajang gelar prestasi anak didik, “Gelar prestasi ini sebagai sarana mengekspresikan kemampuan anak-anak kami di bidang seni dan pelajaran inti”, kata beliau yang juga sebagai Kepala SD Muhammadiyah Purin. “Karya seni yang ditampilkan anak-anak merupakan hasil kreasi di bawah asuhan guru-guru SD Muhammadiyah Purin”, jelasnya.

PCM, PCA, dan PCNA Purwokerto yang dilantik adalah hasil keputusan Musycab bulan September lalu, yaitu Drs. H. Inu Indarto, M.Pd ketua PCM, Hj. Indaryati Solikhah Kuncahyadi, SH, Notaris ketua PCA, dan Farisa Gina Taqiani sebagai ketua PCNA.

Kegiatan pelantikan ditutup dengan gelar prestasi sebagai kelanjutan dari penampilan perdana dengan menampilkan beberapa tari, antara lain Tari Aniri dari Papua. Tari tersebut menggambarkan pembebasan anak dari gangguan setan, karena ditinggal oleh kedua orang tuanya ke dusun. Aniri mempunyai arti pembebasan seorang anak. *(AbG/MPI Kendal)*